

## MUSIK

# Katzen und Chamäleons

Standing Ovations beim Benefizkonzert der „Stadtmusikatzen“ im Windacher Pfarrsaal

Auf dem A cappella-Benefizkonzert des Eine Welt Förderkreis Windach begeisterten am 20. Mai 2023 der Frauenchor „Die Landsberger Stadtmusikatzen“ und der Windacher Männerchor „Chamäleon Harmonists“. Die Landsberger Stadtmusikatzen gibt es seit vielen Jahren in unterschiedlichen Besetzungen, das aktuelle Frauen-Quartett mit den vier gesangserprobten Mitgliedern besteht aus Susanne Tetsch (Bass/Alt2), Katharina Becker (Alt), Katharina Fischer (Mezzosopran) und Verena von Grandidier (Sopran). Sie begeisterten das Publikum im Windacher Pfarrsaal mit ihrem bunten Repertoire, das vom Swing der 1930er Jahre über Evergreens der Beatles bis hin zu den größten Hits von Billy Joel und Bette Midler reichte. Aber auch ein mittelalterliches Trinklied durfte nicht fehlen, ebenso wenig ein sakrals Marien-Lied zu Ehren des Veranstaltungsortes Maria am Wege.

## Auftritt: Chamäleon Harmonists

Als Überraschungseinlage trat der noch „junge“ Männerchor „Chamäleon Harmonists“ auf, bestehend aus Joachim Hartel, Wolfgang Steffens, Bernhard Uhr, Benedikt Sunder-Plass-



Eveline Dasch-Hahn vom EWFW-Vorstand bedankt sich bei Sängerinnen und Sängern. Die Sänger von links nach rechts: Franz Künzner, Wolfgang Steffens, Joachim Hartel, Bernhard Uhr, Benedikt Sunder-Plassmann

mann und Franz Künzner. Sie präsentierte sich mit drei Stücken verschiedener Genres sowohl musikalisch als auch optisch als wahre Verwandlungskünstler. Nach einem gemeinsam dargebotenen Song mit den Sängerinnen überließen sie die Bühne wieder komplett den Stadtmusikatzen.

## Großzügige Spenden als Dankeschön

Am Ende des Konzertes sang dann Jung und Alt im Pfarrsaal mit und

Feuerzeuge bzw. Handyleuchten wurden geschwenkt. Das Publikum bedankte sich schließlich bei den Sängerinnen und Sängern mit Standing Ovations für den tollen Abend. Ein weiterer Dank vom Eine Welt Förderkreis geht an alle Besucher für die großzügigen Spenden, die den Kinderhilfsprojekten in Indien, Uganda und Myanmar zu Gute kommen.

*Text: Eveline Dasch-Hahn und Reiner Lekar, Fotos: Reiner Lekar*



Die Stadtmusikatzen von links nach rechts: Susanne Tetsch, Katharina Becker, Katharina Fischer, Verena von Grandidier